



## 支え合う心を稲穂にのせて 田んぼアートが見ごろを迎える

NPO 法人「古瀬の自然と文化を守る会」が市内の下小目で毎年行っている「田んぼアート」が見ごろを迎えました。今年のデザインは、田んぼに住む多様な生き物が支え合いながら生きる様子を、カラフルな市松模様の背景と併せて表現しています。稲穂の生育とともに変わる彩りを、ぜひ、ご覧ください。10月には、田んぼアートの稲刈り体験イベントが開催される予定です。

## 馬の力でグイグイ引っ張れ！ 馬耕でじゃがいも収穫体験を開催

6月27日、市内の南太田の畑で馬耕を活用したじゃがいも収穫体験を開催しました。参加者は、馬が鋤を引いて田畑を耕す伝統的な手法である「馬耕」を間近で体験し、歩きにくい畑の中でもグイグイ進む馬の力強さに驚いていました。初めて参加した小学1年生の二之宮さんは「初めて馬を見たけれど、思っていたより大きかった。馬耕は力がある作業だったけど、面白かった」と笑顔で話してくれました。



## つくばみらいから世界の頂点へ トランポリンW杯で初優勝

6月26日、ポルトガルのコインブラでトランポリンのW杯が開催され、金沢学院大学クラブの櫻井愛菜選手（写真左）と、田中沙季選手（写真右）ペアが初優勝を飾り、金メダルを獲得しました。櫻井選手はつくばみらい市出身であり、これまでも数々の大会で活躍してきました。世界トップクラスの選手が集まる大舞台で、圧巻の演技を披露した櫻井選手の今後の活躍に目が離せません。

## 大盛り上がりのミニバスイベント！ みらい美装 LarksCUP が開催

7月16日・17日、市総合運動公園でミニバスケットボールのイベント「みらい美装 LarksCUP」が開催されました。ミニバスの普及と発展を目的としたこのイベントには、市内外からたくさんのお子どもたちが参加し、全16チームによる白熱した試合が行われました。また、かき氷のプレゼントやシュート体験ブースなどが催され、あいにくの雨模様にもかかわらず、大盛り上がりなイベントとなりました。

